

Liebe Eltern,

ein herzliches Dankeschön für die starke Präsenz und die gelebte Heliosgemeinschaft bei der Demonstration am letzten Donnerstag. Ihre Unterstützung und Ihr Engagement haben deutlich gezeigt, wie sehr wir uns alle mit den Kindern für bessere Bildungsbedingungen einsetzen. Dieses sichtbare Zeichen des Zusammenhalts macht uns sehr zuversichtlich für die nächsten Schritte, die vor uns liegen. (s. auch den Anhang zu "Helios Jetzt" und zum Krisenmanagement des Ministeriums)

Gleichzeitig wissen wir, dass es insbesondere am Standort der Primarstufe Aufgaben und Herausforderungen gibt. Wir sind überzeugt, dass wir diese nur im Miteinander gut bewältigen können – mit offener Kommunikation, konstruktiven Ideen und einem klaren Blick auf die Bedürfnisse unserer Kinder.

In diesem Sinne möchten wir die Pflegschaftsvorsitzenden kurzfristig und dennoch herzlich einladen, um die weitere Perspektive betrachten:

am 25.11.2025 von 18:00 - 19:30 Uhr im Essraum (rotes Gebäude)

Neben dem Blick auf die weitere Entwicklung unseres Standortes wird an diesem Abend auch die Nachwahl eines zweiten Vorsitzes der Schulpflegschaft stattfinden. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und darauf, auch in herausfordernden Situationen gemeinsam als starke und verlässliche Heliosgemeinschaft zu agieren.

Mit besten Grüßen

Marion Hensel für das Leitungsteam